

# Les fenêtres qui parlent sont à Loos en 2009 !

27-01-2009

Du samedi 13 mars au dimanche 12 avril 2009

« Les fenêtres qui parlent », c'est quoi ?

Un collectif d'habitants de Loos propose aux habitants et aux commerçants de participer aux «fenêtres qui parlent» dans le quartier d'Ennequin et autour de la nouvelle place du marché.

« Fenêtres ouvertes sur d'autres mondes »

Ouverture vers d'autres mondes proches, lointains, ou possibles. Regard vers des cultures, des expressions différentes à découvrir Voyages, inspiration par un pays, ses habitants, sa culture et son art...

Tout le monde peut y participer ?

Habitants du quartier d'Ennequin et d'autour de la gare, nous vous invitons à

- Accueillir dans votre fenêtre une création d'artiste (peinture, sculpture, photos, installation...) que vous aurez choisie lors de rencontres artistes-habitants.
- Habitants-créateurs, vous pouvez aussi réaliser votre oeuvre pour votre fenêtre.
- Une autre formule est possible : un artiste peut aussi mettre en valeur vos «trésors» (collection d'objets, photos...) dans son univers.

Habitants de Loos

- Si vous avez envie de vous exprimer sur le sujet, vous avez la possibilité d'installer dans une fenêtre empruntée vos propres créations qui «parleront» d'un pays ou d'une culture que vous souhaiteriez faire découvrir aux voisins, aux passants...

Collectifs d'habitants SPECULOOS

Coordinateur pour les «Fenêtres qui parlent» à Loos Contact , programme complet Tél. : (33) 03 20 07 52 88  
 64 rue du Général Leclerc 59120 LOOS Courriel pour Loos et sur le site internet de Réso Asso Métro  
 Rencontres Habitants artistes-habitants d'Ennequin Samedi 24 janvier à 10 h 30  
 au café «Le petit Badau», 254 rue du Col. D'Ornano Vendredi 30 janvier à 18 h 00  
 au café « AU COIN DES DELPHES », 52 rue Jules Guesde Fête des Fenêtres Dimanche 22 mars 12 h 00